



Teoría de la Conspiración

Ante el cambio amañado de estatutos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) sectores del tricolor, así como expresidentes del partido, exgobernadores y exlegisladores se han unido en sus inconformidades para impugnar y condenar las maniobras de Alejandro Alito Morero Cárdenas para alcanzar su reelección como dirigente; sin embargo, Alito Moreno conspiró y con madruquete en lo oscuro y vía Zoom el Consejo Político Nacional definió el método para renovar la dirigencia.

Priistas de Peña Nieto hacia atrás están organizando protestas contra las reformas estatutarias al partido para bloquear la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas hasta 2032. Por su parte, el presidente de la tricolor se adelantó y amenazó con expulsar a cualquiera que se oponga.

Recientemente, varios de los líderes y personajes más conocidos han dejado el partido por diferencias con su dirigencia. Previo a las elecciones del 2 de junio, Miguel Ángel Osorio Chong, Eruviel Ávila, Claudia Ruiz Massieu y otros líderes del PRI, dijeron que el instituto político había perdido la ruta por una dirigencia a la que catalogaban como soberbia y que se alejaba de la sociedad.

También dejó el partido Alejandra del Moral, excandidata al gobierno del Estado de México por la alianza PRI-PAN-PRD, para sumarse al proyecto de la entonces candidata de Morena, Claudia Sheinbaum. Por su parte, Alito Moreno minimizó estas salidas.

Por su parte, más de 260 priistas inconformes publicaron un

pronunciamento conjunto que advertía la intención de Alejandro Moreno de reelegirse. En su pronunciamento, pidieron que el Consejo Político Nacional eligiera a cuadros con trayectoria dentro del PRI para constituir una dirigencia interina que conduzca las labores del partido, pero su llamado no fue escuchado.

En este escenario, los priistas, Dulce María Sauri, Enrique Ochoa Reza y Pedro Joaquín Coldwell, expresidentes nacionales del PRI, impugnarán la reforma al artículo 178 de sus Estatutos ante el órgano de justicia partidaria y posteriormente ante el INE.

Esta no es la primera vez que PRI cambia los estatutos para que Moreno permanezca en la dirigencia del partido.

Comparta su opinión en: buzon@elindependiente.mx



Guanajuato no sale de código rojo, ahora 3 policías viales, destacados en un retén de revisión en la carretera Celaya-Salvatierra, a la altura del Libramiento Sur, fueron asesinados por sicarios del crimen organizado. La Guardia Nacional llegó a esa área para dar seguridad a la población. (Foto: Cuartoscuro)